



| DAS BLACKOUT-ZERTIFIKAT

- | Das Blackout-Zertifikat ist die bedeutende Auszeichnung für Betriebe und Gemeinden
- | Entwickelt von einem Team aus Experten im Krisenmanagement
- | Es stellt sicher, dass Betriebe und Gemeinden über eine entsprechende Vorbereitung verfügen, um die Auswirkungen eines Blackouts erfolgreich zu bewältigen
- | Es ist das vertrauensbildende Symbol für größtmögliche Sicherheit in Zeiten eines Blackouts

| UNTERNEHMENSINFORMATION

- | **Name des Unternehmens:** .SFA Sicherheitsfachakademie Sicherheitskompetenzzentrum GmbH
- | **Gründungsjahr:** 2005
- | **Standort:** Wien, Österreich
- | **Branche:** Sicherheitskompetenzzentrum, Unternehmensberater, Sicherheitsanalysten, Bildungsinstitut

| KONTAKTDATEN:

- | **Anschrift:** Polgarstraße 1/2, 1220 Wien
- | **Telefonnummer:** +43 (0) 1 934 61 75
- | **E-Mail Adresse:** presse@blackout-zertifikat.at
- | **Website:** blackout-zertifikat.at

| KURZBESCHREIBUNG DES UNTERNEHMENS:

Die SFA Sicherheitsfachakademie samt Sicherheitskompetenzzentrum beschäftigt sich seit dem Jahr 2005 mit der Entwicklung und Durchführung von Zertifizierungsprogrammen. Das Expertengremium besteht aus Fachleuten der Polizei, ziviler Sicherheit, Rechtswissenschaft, Pädagogik, Kommunikationswissenschaft, Medizin und Technik.

| DAS BLACKOUT-ZERTIFIKAT

Das Blackout-Zertifikat ist die bedeutende Auszeichnung für Betriebe und Gemeinden. Entwickelt von einem Team aus Expert_innen im Krisenmanagement stellt es sicher, dass Betriebe und Gemeinden über eine entsprechende Vorbereitung verfügen um die Auswirkungen eines Blackouts erfolgreich zu bewältigen. Es ist das vertrauensbildende Symbol für größtmögliche Sicherheit in Zeiten eines Blackouts und lässt Kund_innen und Bürger_innen auf einfache und klare Weise erkennen, welcher Betrieb und welche Gemeinde auf einen Blackout vorbereitet ist und welche nicht.

| TÄTIGKEITSFELDER

- | Entwicklung von Zertifizierungsprogrammen
- | Organisation von Entwicklungs- und Steuerungsgruppen
- | Zertifizierung von Personen, Betrieben und Gemeinden
- | Entwicklung von Qualitätsnormen und Qualitätsprüfungen
- | Durchführung gemeinnütziger Projekte

| KUNDEN

- | Ministerien (Vortragstätigkeiten und Beratungen zu Krisenmanagement und Blackout)
- | Landeshauptstädte und Gemeinden (Seminare, Erstellung von Sicherheitskonzepten)
- | ÖBB (Seminare, Entwicklung und Durchführung von Krisenszenarien für Mitarbeiter)
- | Glock Inc. (Ausbildung der Führungskräfte des Sicherheitspersonals)
- | Objekte mit erhöhtem Sicherheitsbedarf (zB. MillenniumTower, Wien Mitte, Rivergate)
- | Österreichisches Parlament, US-amerikanische Botschaft, UNO, IAEA, Atomforschungszentrum Seibersdorf, Gerichte, First Responder Einheit des Erste Bank Campus, Raiffeisenzentralbank, Anhaltezentrum Vordernberg
- | Uvm.

| UNTERNEHMENSWERTE

- | **Vertrauen:** Die .SFA legt großen Wert auf Vertrauen und Transparenz bei der Zusammenarbeit mit Kund_innen und Partner_innen
- | **Engagement:** Die Leidenschaft und das Engagement für die Sicherheit der Bevölkerung treibt das Team der .SFA an, innovative Lösungen zu entwickeln und umzusetzen.
- | **Qualität:** Das Team der .SFA strebt stets nach höchster Qualität in allen Produkten, Dienstleistungen und der Bereitstellung von Informationen.
- | **Nachhaltigkeit:** Das Team der .SFA betrachtet Nachhaltigkeit als integralen Bestandteil seiner Arbeit und berücksichtigt ökologische und soziale Aspekte in allen Prozessen.

| MARKENAUFTRITT

Der Markenauftritt des Betrieblichen Blackout-Zertifikats vermittelt Seriosität, Kompetenz und Professionalität. Unsere visuelle Identität umfasst eine klare, moderne und ansprechende Gestaltung mit einer Farbpalette, die Sicherheit, Vertrauen und Ruhe ausstrahlt. Die Kommunikation erfolgt klar, prägnant und verständlich, um unsere Kernbotschaften effektiv zu vermitteln und die Relevanz der Blackout-Vorsorge hervorzuheben.

Die Entwickler_innen des Blackout Zertifikats sind stolz darauf, dass ihre Expertise, welche in das Betriebliche Blackout-Zertifikat eingeflossen ist, der Öffentlichkeit zu präsentieren und dazu beizutragen, dass Betriebe, Gemeinden und Schlüsselorganisationen optimal auf mögliche Blackouts vorbereitet sind.



| FAKTEN & PERSONEN

- | Die Sicherheitsfachakademie samt Sicherheitskompetenzzentrum unter Rudolf Novotny und Martin Hollunder-Hollunder entwickelt Ausbildungen und Zertifizierungen nach ISO Standards - seit beinahe zwei Jahrzehnten - und positionierte sich als professioneller Partner

Im Zuge einer Vortragstätigkeit von Rudolf von Novotny vor dem Krisenstab eines Ministeriums zum Thema Krisenmanagement und Blackout wurde schnell klar, dass die Vorbereitung auf einen Blackout eine koordinierte Zusammenarbeit von Betrieben, Gemeinden und Schlüsselorganisationen erfordert.